

BOLETIN INFORMATIVO

Nº 308. del 12 de febrero de 1984

¿ Quién

tiene

la

culpa?



En Tokio háy un hotel sólo para perros, en el que la estancia cuesta 900 pesetas diarias.

En Roma funcionan 14 pensiones para perros y hasta hay cementerios con tumbas de lujo o fosa común. En Estados Unidos se gastan al año 500 millones de dólares en alimentos especiales para perros.

En un periódico brasileño se habla de un campeonato gastronómico. Se dice que el campeón "tomó como aperitivos seis empanadas, cuatro muslos de pollo, un pan con mantequilla y dos tazones de café con leche".

Se ha calculado que en Gran Bretaña los médicos pierden anualmente 600.000 horas en pacientes que quieren adelgazar. En una encuesta reciente en Estados Unidos se vio que de 400 chicas, 300 de ellas siguen tratamiento para adelgazar, aunque sólo 70 lo necesitan verdaderamente.

parroquia de
san roque
valencia - benicalap

noticias

SEMANA DE LA FAMILIA.- Se ha celebrado con alegría y participación muy animada en todos los actos. Ha sido una buena experiencia para que en años posteriores tome arraigo y mejore todo lo posible. Queremos dar un informe económico de lo que han supuesto en este aspecto los distintos actos. Para que todos tomemos conciencia de que hemos de responsabilizarnos del mantenimiento de nuestra Comunidad Cristiana.

Cursillo de Promoción de la Mujer.....	3.500 nts.
Folletos propaganda y fotocopias.....	1.200
Juegos de la Verbena.....	6.000
Chocolate para los niños.....	4.600
Ensaimadas para el chocolate.....	4.000
Volteos de campanas.....	2.000
Flor para el altar.....	2.000
Aperitivo en la Rosaleda.....	9.980
Total de gastos....	<u>33.280</u>
Recogido en el aperitivo Rosaleda.....	5.200
Colecta del sábado y domingo entre todas las Misas...	<u>13.353</u>
Total recogido.....	<u>18.553</u>

REUNION DEL CONSEJO DE PASTORAL.- El próximo jueves día 16 se reunirá el plenario del Consejo de Pastoral de la Parroquia. Los temas principales a tratar son:

- Proyecto de la Comisión de Fiestas. Fiesta de los Jóvenes y Fiesta de los Niños.
- Proyecto de la Comisión Económica. Pasos a dar para que el sostenimiento de la Parroquia se apoye fundamentalmente en la suscripción familiar.
- Informe de la Adoración Nocturna, que prepara la celebración de las Bodas de Oro de la Sección de Benicalap.

BODAS DE ORO DE LA ADORACION NOCTURNA.- El año 1.934 se creó la Sección de la Adoración Nocturna Española de esta Parroquia de San Roque de Benicalap. Se cumplen pues los CINCUENTA AÑOS de dicha Sección. Con este motivo se prepara la celebración de una fiesta conmemorativa que esperamos tenga la mayor brillantez, con la colaboración de todos los feligreses.